

PASCASARJANA

**LAPORAN
RAPAT TINJAUAN MANAJEMEN (RTM)
DAN RENCANA TINDAK LANJUT (RTL)
PROGRAM PASCASARJANA UNDANA**



**Gugus Penjamin Mutu PPs
Undana**



2023

HALAMAN PENGESAHAN

LAPORAN RAPAT TINJAUAN MANAJEMEN (RTM) PROGRAM PASCASARJANA UNIVERSITAS NUSA CENDANA TAHUN 2023

Kupang	:	28 Desember 2023
Disusun Oleh	:	Ketua GPM PPS Undana  <u>Dr. Linda W. Faggidae, ST,MT</u> NIP. 19700817 200604 1 022
Tanggal	:	29 Desember 2023
Disetujui Oleh	:	Direktur PPS Undana  <u>Prof. Drs. Tans Feliks, M.Ed,PhD</u> NIP. 19630711 198803 1 003

KATA PENGANTAR

Sistem Penjaminan Mutu Internal di Undana yang diatur dalam SK Rektor Nomor: 834/PP/2017 merupakan sistem yang bertujuan untuk melakukan pengawasan, penjaminan mutu penyelenggaraan bidang akademik dan non- akademik yang meliputi pendidikan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat, kerja sama, tata kelola dan SDM, sarana prasarana, dan kemahasiswaan agar visi, misi, tujuan dan sasaran institusi tercapai. Sistem penjaminan mutu di tingkat universitas berada di bawah koordinasi Lembaga Pengembangan Pembelajaran dan Penjaminan Mutu (LP3M), sedangkan di tingkat Program Pascasarjana dikordinasi oleh Gugus Penjaminan Mutu (GPM), dan di tingkat Program Studi dibentuk Gugus Kendali Mutu (GKM) Implementasi sistem mutu dilakukan dengan menggunakan sistem PPEPP, yaitu penetapan (P), pelaksanaan (P), evaluasi (E), pengendalian (P) dan peningkatan (P) standar guna menyelenggarakan sistem pengendalian mutu yang berkesinambungan. Hasil evaluasi baik AMI, Monev maupun Evaluasi Pembelajaran berupa laporan hasil atau temuan dikendalikan dengan permintaan koreksi dalam rapat tinjauan manajemen (RTM) dan hasil RTM ditindaklanjuti dengan rencana tindak lanjut (RTL), pada tahap ini pimpinan Program Studi Budidaya Perairan dan yang terkait dengan rektor menentukan tindakan dari hasil audit mutu yang telah dilakukan. Pengkajian penyebab kurang tercapainya standar mutu yang telah ditetapkan perlu dilakukan agar dapat diintegrasikan dalam penyusunan standar mutu berikutnya yang akan dibuat untuk mengatasi setiap temuan yang mutunya masih kurang.

Kupang, Desember 2023

Tim Penyusun

I. PENDAHULUAN

Program Pascasarjana Universitas Nusa Cendana (PPS Undana) telah memiliki dokumen Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) yakni dokumen Kebijakan Mutu, Manual Mutu, Standar Mutu dan Formulir. SPMI PPS Undana tersebut telah dilaksanakan pada semua level/unit lingkup PPS Undana. Sesuai dengan siklus Perencanaan Pelaksanaan Evaluasi Pengawasan, dan Peningkatan (PPEPP), maka perlu dilakukan evaluasi terhadap pelaksanaan SPMI di PPS Undana melalui Audit Mutu Internal (AMI). AMI telah dilaksanakan pada tiga program studi magister, yaitu Prodi S2 Ilmu Lingkungan, Prodi S2 Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial dan Prodi S2 Linguistik oleh tim auditor AMI yang dibentuk oleh PPS Undana. Hasil AMI telah dipublikasikan oleh Gugus Penjaminan Mutu (GPM) PPS Undana untuk ditindak lanjuti oleh masing-masing prodi.

Mekanisme tindak lanjut atas temuan yang dilaporkan oleh GPM PPS Undana dapat ditempuh melalui Rapat Tinjauan Manajemen (RTM). RTM adalah pertemuan yang dilakukan oleh manajemen secara periodik untuk meninjau kinerja sistem manajemen mutu dan kinerja pelayanan institusi untuk memastikan kelanjutan, kesesuaian, kecukupan dan efektivitas sistem manajemen mutu dan manajemen pelayanan. Tujuan utama RTM adalah membahas tindak lanjut temuan audit. RTM dipimpin langsung oleh pimpinan dan dihadiri oleh seluruh jajaran struktural.

Idealnya, RTM dilaksanakan secara berjenjang dimulai dari jenjang paling rendah (prodi), dilanjutkan di tingkat fakultas. Maksud berjenjang adalah jika tindak lanjut temuan yang belum dapat diselesaikan di prodi maka dapat dibawa ke RTM tingkat fakultas. Luaran yang diharapkan dari RTM adalah berupa kebijakan untuk peningkatan efektivitas sistem penjaminan mutu dan prosesnya.

II. TUJUAN RTM

- a. Memastikan apakah temuan/rencana tindakan koreksi pada siklus Audit tahun 2023 akan ditindaklanjuti..
- b. Memastikan kesesuaian arah dan pelaksanaan penjaminan mutu Program Studi terhadap Dokumen Akademik dan Dokumen Mutu PPS Undana Universitas Nusa Cendana.
- c. Memastikan kesiapan Program Pascasarjana Universitas Nusa Cendana dalam melaksanakan program akreditasi.
- d. Memastikan kelancaran pelaksanaan pengelolaan UPPS.
- e. Memastikan peluang peningkatan mutu Program Pascasarjana Universitas Nusa Cendana.

III. DASAR HUKUM

1. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional
2. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2005 tentang Guru dan Dosen
3. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi
4. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 19 Tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi
5. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 37 Tahun 2009

6. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 32 Tahun 2013 tentang Perubahan atas Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 19 Tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi
7. Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 44 Tahun 2015, tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi
8. Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 32 Tahun 2016 tentang Akreditasi Program Studi dan Perguruan Tinggi
9. Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 61 Tahun 2016 tentang Pangkalan Pendidikan Tinggi
10. Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 62 Tahun 2016 tentang Sistem Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi
11. Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 50 Tahun 2018, tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 44 Tahun 2015, tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi
12. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 3 Tahun 2020 Menantang Standar Nasional Pendidikan Tinggi
13. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 5 Tahun 2020 tentang Akreditasi Program Studi dan Perguruan Tinggi
14. Kurikulum Program Studi di lingkup Program Pascasarjana Universitas Nusa Cendana;

IV. JADWAL RTM

Hari/Tanggal: Kamis 7 Desember 2023

No	Jam	Kegiatan
1	09.00-09.15	Pembukaan
2	09.15-09.45	Arahan dari pimpinan
3	09.45-11.00	Pembahasan hasil Audit Mutu Internal (AMI)
4	11.00 – 12.00	Pembahasan rencana perbaikan/perubahan yang perlu dilakukan oleh manajemen
5	13.00-14.00	Rekomendasi untuk peningkatan
6	14.00-14.30	Kesimpulan RTM
7	14.45	Penutup

V. HASIL AUDIT DAN RENCANA TINDAK LANJUT (RTL)

Deskripsi Temuan	Kategori Temuan	Rencana Tindak Lanjut	Indikator Capaian
Belum dilaksanakan Evaluasi pelaksanaan tata pamong, tata kelola kepemimpinan	OB	Melakukan koordinasi dengan kordinator prodi dan melaksanakan monitoring evaluasi terkait kriteria tata pamong, tata Kelola dan kepemimpinan	Dokumen Monev Evaluasi Tata Pamong, Tata Kelola, dan Kepemimpinan
PPS Undana tidak terdapat mahasiswa asing. Hal ini	OB	Melakukan upaya mengajukan usulan akreditasi internasional	Adanya Usulan untuk akreditasi internasional

karena prodi-prodi di PPs belum terakreditasi internasional			
Belum Tersedia fasilitas pendukung bagi penyandang disabilitas	OB	Mendorong penyediaan fasilitas pendukung bagi penyandang disabilitas	Tersedia fasilitas pendukung bagi penyandang disabilitas
Data PDPT menunjukkan ada 2 Prodi yang berstatus merah karena ketidakcukupan kebutuhan minimal dosen home base	KTS minor	Mengajukan usulan ke Rektor terkait penambahan dosen untuk memenuhi kebutuhan minimum dosen homebase untuk seluruh Prodi di Lingkup PPs	Terpenuhi kebutuhan minimum jumlah dosen homebase per prodi
Fungsi GP dan GKM di lingkup PPs kurang maksimal yang disebabkan ada anggota GPM dan GKM di Lingkup PPs akan memasuki masa Purna Tugas	KTS minor	Perlu mengusulkan pergantian dan penambahan anggota GPM dan GKM di Lingkup PPs	Peningkatan efektifitas fungsi penjaminan mutu di lingkup PPs
Belum ada kebijakan tentang penyusunan, pelaksanaan, evaluasi, dan perbaikan kurikulum PS	OB	Melakukan koordinasi dengan koordinator prodi untuk melakukan pengesahan kurikulum baru dan melaksanakan evaluasi terkait kurikulum PS	Lembar pengesahan dan penetapan kurikulum dan laporan Monev
Hasil penelitian dan PKM yang digunakan dalam pembelajaran masih belum maksimal	KTS minor	Mendorong upaya pemanfaatan hasil penelitian dan PKM dalam kegiatan pembelajaran	Meningkatkan penggunaan dan pemanfaatan hasil penelitian dan PKM dalam kegiatan pembelajaran
Judul hasil penelitian/publikasi dosen mahasiswa belum seluruhnya relevan dengan rencana penelitian prodi	OB	Mendorong upaya penelitian dan penulisan karya ilmiah/artikel terpublikasi terkait dengan rencana induk pengembangan penelitian prodi di lingkup PPS	Peningkatan jumlah hasil penelitian dan karya ilmiah/artikel terpublikasi yang sesuai dengan rencana induk pengembangan penelitian prodi di lingkup PPS
Roadmap penelitian dan PKM belum seluruhnya tersedia	KTS minor	Upaya penyusunan Roadmap penelitian Prodi di lingkup PPs	Tersedia dokumen acuan dalam penentuan topik

pada Prodi di Lingkup PPs			penelitian dosen dan mahasiswa sesuai roadmap prodi
Evaluasi kerjasama dengan mitra belum terlaksana	OB	Perlu dilakukan upaya evaluasi keterlaksanaan kerjasama dengan mitra beserta kebermanfaatannya terhadap PPs	Laporan evaluasi keterlaksanaan kerjasama dan manfaatnya terhadap PPs sehingga efektifitas kerjasama semakin meningkat

VI. KESIMPULAN RTM

1. Sistem dokumentasi perlu ditingkatkan secara terstruktur untuk mendukung pelaksanaan Sistem Penjaminan Mutu Internal.
2. Sistem dokumentasi terstruktur perlu dimaksimalkan untuk mendukung pelaksanaan Sistem Penjaminan Mutu Internal
3. UPPS telah menjalankan Sistem Penjaminan Mutu Internal secara konsisten dan berkelanjutan.
4. Permintaan Tindakan Koreksi (PTK) pada temuan audit 2023 sudah dibahas dan disusun rencana tindak lanjut peningkatannya.
5. Temuan pada periode audit 2023 ini terdapat 4 KTS dan 6 OB yang perlu memperoleh peningkatan.

Lampiran 1. Pelaksanaan Kegiatan RTM & RTL PPs Undana 2023



Lampiran 2. Daftar hadir peserta RTM PPs Undana 2023



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS NUSA CENDANA
PROGRAM PASCASARJANA

Jalan Adisucipto Kampus Baru Penfui - Kupang 85001
E-mail : pascanda@nucupang@gmail.com Telp.(0380) 8804165

KEGIATAN : Forum Tinjauan Manajemen DAFTAR HADIR HARI : Sabtu
TANGGAL : 07 Desember 2023 TEMPAT : Kedumase Kab. Kupang

NO	NAMA	JABATAN	TANDA TANGAN	
1	Prof. Frans Feliks	Dir	1	
2	Dr. Kabang Adolan	WD I	2	
3	Dr. Agus Nalle	WD II	3	
4	Dr. Alfred Dima	Korpro Lufungan	4	
5	Dr. Hamza Hulatake		5	
6	Dr. Alfred Dima		6	
7	Anthony Frans	Kasubag	7	
8	An uly	Stat	8	
9	Jhon Kabu Ebe	"	9	
10	Azhar Karamangji	"	10	
11	Gasper Bomanu	"	11	
12	Arvan Kusumo	"	12	
13	Sonyia Lape	"	13	
14	Lely Andana	"	14	
15	Ello Lanny	"	15	
16	Ouni Nahnis	"	16	
17	Beam Yusuf		17	
18	Hilda Flangim		18	
19	Edi Nohan's		19	
20	Paul Herukh		20	
21			21	
22			22	
23			23	
24			24	
25			25	
26			26	
27			27	
28			28	
29			29	
30			30	
31			31	
32			32	
33			33	
34			34	
35			35	

An. Direktur
Kasubag. Umum PPs Undana

N.P.P., S.E., M.Si